

# ことり新聞

看護部だより10月号

October  
2024.10.5

Vol.137



## 伊藤 看護部長

長い夏が終わり、やっと季節が変わってきました。気温差で体調を崩しやすい時期です。美味しいものを食べて、しっかり働いて、たくさん笑って後期も頑張っていきましょう！

先日、ある職員から「朝 挨拶してくれない職員が多いですよ～」と言われました。私は病棟や廊下で皆さんから元気な挨拶を返してもらえるので内心「ウソだ～」と思いましたが・・・が今回は、重要なコミュニケーションツールである「挨拶」について考えてみたいと思います。



「挨拶」はただの習慣や慣例、社交辞令ではありません。言葉や動作を通じて相手に対して敬意や親愛の気持ちを表す行為です。これによって相手は承認を得ることができます。私達はチームで仕事をしています。チーム力を最強にしていくためには、コミュニケーションツールの基盤となる「挨拶」は基本中の基本と言えるのではないのでしょうか。先輩・後輩、上司・部下は関係ありません。



挨拶が飛び交う職場は、心理的安全性も高いのではないのでしょうか（ ^ω^ ）・・・



皆で元気な挨拶が飛び交う職場を作っていきましょう！

## 10月 研 修 ・ 行 事

- 2日 法人労務人事のあり方
- 3日 臨地実習指導者育成カンファ
- 4日 法人管理職「医療メディエーション」
- 5日 法人「意思決定を支える支援」
- 8日 新人看護師「多重課題」
- 9日 法人介護職「コミュニケーション」・認知症ケア「基礎知識」
- 10日 排泄ケアスペシャリスト16期試験
- 10・17日 法人卒後3年目「OJT基礎」
- 15・16日 保健所立入検査
- 15～25日 青山大学実習
- 22日 新人看護師「臨床倫理」
- 26日 法人管理職「ハラスメント予防」
- 30日 ACP



今月の偉人名言です。

幸せだけを追い求める心が悲劇を招き寄せる。

幸せは悲しみと苦しみを克服した心が生み出すものです。

マハトマ ガンジー



## 衛生委員会

衛生委員 東5階 看護師長

衛生委員会では、職員の健康管理と院内の業務環境を整える活動を行っています。

健康管理に関しては、健康診断・ワクチン接種・喫煙アンケート・ストレスチェックなど職員が健康に働けるよう援助を行っています。

業務環境に関しては、皆さんがより働きやすい環境で業務が行えるようラウンドや聞き取りを行い、少しでも早く改善・修繕が行えるよう活動を行っています。



部署ごとに毎週、委員会メンバー全員で月1回（第2木曜）ラウンドを行っています。破損しているがなかなか修理されていない、使いにくい、もう少しこうなったらより業務がやりやすいなど意見があればラウンド時や委員会メンバーに声かけをお願いします。

## 新卒看護師採用プロジェクトメンバー募集！！

東6階 主任看護師

私は今年度新卒看護師採用プロジェクトメンバーの教育担当として活動をしています。活動目的は新卒採用者を増やし、一人でも多くの学生に協和会の強みをアピールすることです。



活動内容は、業者主催就職説明会で千里中央病院の魅力をアピールし、インターシップの参加を促し、担当を担っています。

また、2か月に1回Instagramの投稿を行っております。皆さん協和会看護部のInstagramを見て頂いたことがあるのでしょうか？是非一度見て頂き、私と一緒に活動をしませんか？下期の目標にこの活動を揚げ、一緒に達成感を味わい成果を上げませんか？役職・経験年数・性別は問いません！どなたでもwelcome！興味のある方は東6階主任まで連絡を下さい！お待ちしております！

## HAPPY BIRTHDAY 10月1日は千里中央病院の誕生日！

2008年10月1日に当院はオープンしました。西3階病棟へ13名の入院患者さんから始まり、看護部職員は140名（看護職91名・補助職49名）でした。

8月 新規褥瘡発生 12人

(9月褥瘡予防対策委員会より)